



NOTICIAS UNED: Avanza el Proyecto AGNES.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 06-05-2011

Duración: 06' 28"

Los días 5, 6 y 7 de abril se celebró una reunión de investigadores del proyecto europeo AGNES en la Facultad de Psicología de la UNED. En este estudio hay grupos involucrados de 6 países diferentes y sus objetivos principales son conseguir que las personas mayores puedan vivir más tiempo en su domicilio y prevenir el deterioro de su salud.

La investigación se basa en tres pilares tecnológicos: internet, las redes sociales y la creación de prototipos que sirvan para conectar a la persona mayor con sus familiares y amigos. Se pretende que, al salir del aislamiento social y desarrollar actividades cognitivas, se retrasen los problemas asociados al envejecimiento.

John Waterworth, coordinador de AGNES y profesor del Departamento de Informática de la Universidad de Umea, en Suecia, nos habló del momento actual en el que se encuentra un proyecto que comenzó en el año 2009. En España se encuentra el equipo de Soledad Ballesteros, Catedrática de Psicología Básica II de la UNED, que evalúa las habilidades cognitivas de los sujetos que participan en el proyecto, tanto en el grupo experimental como en el grupo control.

Producción y realización: CEMAV